

## PÉTITION

### POUR UNE MAISON DES ASSOCIATIONS OUVERTE ET SOLIDAIRE À CHAMBÉRY.

Suite au projet de réorganisation de la Maison des Associations de Chambéry par la municipalité, des associations se sont constituées en un collectif pour le maintien d'un fonctionnement ouvert et facilitateur de la vie des associations.

Suite à diverses informations, dont le Comité de Maison du 13 janvier 2020, elles constatent que le projet prévoit :

- des fermetures de l'espace et un contrôle par badges pour accéder aux salles de réunion et d'activité.
  - ce système alourdirait et rendrait plus difficile le quotidien de la vie associative. On peut craindre qu'il rebute les adhérents des associations et qu'il entrave les réunions publiques organisées dans les murs.
  - la réorganisation des accès réduit à peau de chagrin l'espace accessible aux personnes précaires venues chercher rencontre, chaleur humaine et sécurité dans nos murs. Seuls leur restera un point Wifi de quelques mètres carrés en bas des escaliers d'entrée derrière les grandes baies vitrées donnant sur la rue.
- à l'arrière du bâtiment, des grilles sur les galeries ; elles écarteront les sans-abris qui, faute de mieux, y trouvent refuge.
- des caméras de vidéo-surveillance sur l'espace de parking et d'accès aux bâtiments de la Banque Alimentaire, de l'AQCV et de la Maison des Associations. Elles vont intensifier la surveillance généralisée.

Enfin, le collectif d'associations demande des garanties quant au maintien des postes des salariés municipaux en soirée et des éclaircissements quant au budget lié à l'emploi de la société de gardiennage de nuit. Des chiffres syndicaux indiquent un surcoût de 110 000 euros annuels par rapport à l'ancien gardiennage par un agent municipal logé ; alors que la mairie affirme une économie de 40 000 euros en incluant une possible veille nocturne partagée avec La Sasson. Nos concitoyens ont droit à la plus grande clarté sur ces coûts.

Les associations qui, depuis plusieurs années maintenant agissent avec des budgets contraints, proposent que l'argent des contribuables soit plutôt investi dans la réfection des locaux et le soutien à la vie associative.

Les signataires demandent que la Maison des Associations demeure un lieu d'accueil ouvert à tous et de toutes, sans discrimination, dans un esprit de solidarité envers les plus démunis. Elles expriment leur désir de continuer à être accueillies par des agents municipaux, dont le dévouement et la fiabilité assurent le rayonnement et la véritable sécurité de notre Maison.

#### Premières organisations signataires :

Association Des Amis de la Librairie Jean-Jacques Rousseau ; ATTAC ; Confédération Nationale du Logement ; Ligue des droits de l'Homme ; Mouvement de la Paix

NOM Prénom	Signature

Vous pouvez déposer les pétitions auprès de votre association ou auprès de la Ligue des droits de l'Homme Maison des Associations Boîte K08 67 rue St François de Sales 73000 Chambéry

Vous pouvez déposer les pétitions auprès de votre association ou auprès de la Ligue des droits de l'Homme Maison des Associations Boîte K08 67 rue St François de Sales 73000 Chambéry